



Teoría de la Conspiración

A cuatro días para que termine el 2024, la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que presentará unas 20 leyes en el próximo periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión, que comenzará en febrero de 2025.

En su conferencia de prensa matutina, explicó que este ambicioso paquete legislativo busca abordar diversas áreas clave para el desarrollo y bienestar del país.

Una de las prioridades será legislar para prohibir la siembra de maíz genéticamente modificado en el territorio nacional, con el objetivo de proteger la biodiversidad de México.

Otra de las reformas prioritarias es la político-electoral con la que se buscará garantizar la transparencia y equidad en los procesos electorales, así como fortalecer las instituciones democráticas.

La atención médica integral será una ley que asegure el acceso a servicios de salud de calidad para todos los mexicanos, con un enfoque en la prevención y el tratamiento de enfermedades.

Respecto al sueldo de los funcionarios públicos, se propondrá una reforma para regular los salarios, buscando mayor equidad y transparencia en la administración pública.

Entre otras leyes que se presentarán ante el Congreso son contra la reelección, contra el nepotismo, así como la ley de adquisiciones, de obra pública y las leyes secundarias de Pemex y CFE.

Sobre la reforma a la Ley Federal del Trabajo sobre repartidores de aplicaciones, la presidenta Sheinbaum aseguró que "es falso" que se vaya a obligar a los trabajadores a trabajar 8 horas diarias.

Por lo anterior, la presidenta Claudia Sheinbaum ha mantenido una estrecha colaboración con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, para definir las prioridades legislativas del próximo periodo.

Por su parte, **Ricardo Monreal** ha destacado la importancia de estas reformas para el desarrollo del país y aseguró que se cuenta con el apoyo necesario para su aprobación.

Con una visión clara y un liderazgo decidido, la LXVI Legislatura y la presidenta Claudia Sheinbaum están impulsando reformas que consolidan la transformación de México. Aunque queda mucho por hacer, los cimientos están puestos para un país más equitativo, justo y próspero.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



Empleados del ayuntamiento de Ecatepec reanudaron los bloqueos en casetas de cobro, ante el incumplimiento de pago de quincenas y aguinaldo. (Foto: redes sociales)